



**Lu4u.de**

## **bunkicktgut**

**bunkicktgut – Interkulturelle Straßenfußball-Liga Ludwigshafen ist ein einrichtungsübergreifendes und stadtteilorientiertes Beteiligungsprojekt.**

Bei bunkicktgut können sich Kinder und Jugendliche mit und ohne Ball engagieren. Als Street Football Worker betreuen sie ihre eigenen Straßenfußball-Teams und nehmen an der kontinuierlichen Straßenfußball-Liga teil.

Die Straßenfußball-Liga wird von der Straßensozialarbeit und den Einrichtungen der offenen Kinder- und Jugendarbeit Ludwigshafen geplant und durchgeführt.

Das Projekt ist eine Kooperation zwischen der sozialen Initiative bunkicktgut München und dem Bereich Jugendförderung und Erziehungsberatung.

Mit freundlicher Unterstützung der BASF SE startete das Straßenfußball-Projekt im Januar 2018 in Ludwigshafen.

Weitere Hintergründe und Informationen zu bunkicktgut - Interkulturelle Straßenfußball-Ligen findest du im Internet unter:

[www.bunkicktgut.de](http://www.bunkicktgut.de)